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Requer  informações  do  Poder  Executivo  referentes  aos

usuários de drogas e álcool no município

É de entendimento que as drogas e o uso de álcool ainda tem

sido dois dos grandes problemas sociais,  afetando todas as classes e,  cada vez mais se

aproximando de nossos jovens e crianças.

Infelizmente  nosso  município  não  fica  de  fora  das  estatísticas

sobre  o  assunto,  carecendo  portanto  de  atenção.  Temos  visto  grande  quantidade  de

dependentes  espalhados  pela  cidade  e,  entendendo  a  complexidade  do  assunto,  são

necessárias ações e políticas com o intuito de auxiliar, ampliar a comunicação, identificando,

prevenindo,  contribuindo  com  o  tratamento  e  dando  suporte  as  famílias  e  dependentes,

buscando minimizar este problema social.

Ante o exposto, Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas

as formalidades regimentais,  seja  oficiado ao  Prefeito  Municipal,  Senhor José  Aparecido

Fernandes,  solicitando que Sua Excelência preste a esta Casa de Leis, após consulta ao

departamento competente, as seguintes informações:

1.  A Prefeitura de Assis tem conhecimento sobre o assunto em

nossa cidade? Levantamento sobre a quantidade de usuários no

município  já  foram  realizados?  Quando  e  quais  são  as

estatísticas?  Destes  números  quantos  são  adolescentes  e

mulheres?

2. Quanto aos locais de apoio, quantas comunidades terapêuticas

existem cadastradas na cidade? Favor mencionar.  E quanto as

clínicas,  existem  locais  específicos  para  tratamentos?  Favor

mencionar.  O  que  é  necessário  para  a  abertura  de  uma

comunidade terapêutica e de uma clínica de recuperação? Qual a

diferença  entre  estas?  Estes  locais  recebem  internações

voluntárias,  involuntárias  e  compulsórias?  Favor  descrever.

Existem locais específicos para mulheres?

3. Referentes aos internos das comunidades, existem programas

de aprendizados e profissionalizantes voltados a eles, buscando

oferecer  continuidade  nos  estudos  e  até  mesmo  novas
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oportunidades  de  emprego?  Como  são  realizados?  Caso  o

município não possua, existe a possibilidade de estudos voltados

a tais implantações?

4. Existe  um  protocolo  de  tratamento  a  ser  seguido  ou  cada

comunidade  possui  seu  método?  Existe  apoio  e  aprendizado

realizado pela Prefeitura Municipal para os responsáveis por estes

locais,  visto  a  complexidade  do  assunto?  E  quanto  aos

profissionais  e  especialistas  de  área  da  saúde,  existem

acompanhamentos do município para os dependentes?

5.  Sabemos que muitos usuários são também moradores de rua

e,  visto  tal  fragilidade,  como  são  realizadas  as  abordagens  e

acompanhamento  dessas pessoas?  É correto  afirmar que  todo

morador de rua também é um  usuário de álcool e droga?

6.  Infelizmente a cada ano mais crianças e adolescentes entram

para os índices de dependência, existem programas educacionais

nas escolas? Se sim, quais e como são realizados?

7.  Embora  muitos  casos de  dependência  sejam resultantes  do

histórico familiar,  alguns dependentes acabam encontrando nas

drogas um refúgio para as diversidades encontradas no cotidiano,

escondendo à princípio de seus familiares o uso. Visto as duas

realidades apresentadas, existem programas voltados ao suporte

familiar? Quais e como tem sido realizados?

8. Sabendo que o uso de álcool e drogas alteram a consciência,

causando dependência física e psicológica, resultando até mesmo

na realização de práticas ilícitas por estes, no último ano, quantas

prisões foram realizadas no município envolto do assunto? Quais

os  bairros  com  maiores  índices  de  prisões  e  apreensões  de

drogas? A apreensão de drogas cresceu nos últimos três anos?

Das  autuações,  quantas  foram  de  adolescentes?  Como  são

realizados  os  encaminhamentos  destes  menores?  Existem

medidas socioeducativas aplicadas para estes? Quais? Sobre as

drogas,  quais  são  as  mais  apreendidas  no  município?  Esta

quantidade está  relacionada ao maior índice  de uso devido ao

baixo valor de revenda?

9.  No quesito saúde, como são realizados os atendimentos nos

hospitais e unidades básicas de saúde desses usuários? Favor

descrever a  quantidade de  consultas e  internações,  separando
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entre homens, mulheres e adolescentes. No último ano, houveram

registros de overdoses fatais? Quantas?

10.  No  município,  nos  últimos  10  anos,  quais  ações  foram

desenvolvidas referente ao assunto? Destes, quantos ainda são

aplicados  e  por  quais  motivos  os  demais  deixaram de  existir?

Existem estudos por novas campanhas, atividades, entre outras

em  prol  da  comunicação,  prevenção,  acompanhamento  e

tratamento? Quais?

SALA DAS SESSÕES, em 06 de junho de 2023.

EDSON DE SOUZA – Pastor Edinho
Vereador - PDT 
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